



NOTA DE PRENSA

Presidente del BCN sostiene encuentro con estudiantes de primer año de la Carrera de Ingeniería en Economía y Negocios

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Cro. Ovidio Reyes R., sostuvo el 28 de noviembre de 2023 un encuentro con un grupo de 39 jóvenes que actualmente cursan el primer año de la carrera de Ingeniería en Economía y Negocios (CIEN) de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI), con el propósito de conocer la experiencia de los estudiantes en su primer año de estudios.

Durante el encuentro, el Presidente Reyes felicitó al grupo de jóvenes y expresó que "...es una carrera muy bonita, la economía, y unida con la ingeniería es más bonita, entonces desde hace un tiempo...10 años...surgió esta idea de poder hacer un plan de carrera con alguna universidad y después de estar valorando en qué universidad íbamos hacer la carrera, nos pareció que lo mejor era en la Universidad de Ingeniería, porque queríamos dotar a los economistas de herramientas ingenieriles para el análisis económico, estando claros que la economía es una ciencia social, pero se requiere de mucho instrumental o herramientas para poder hacer cálculos económicos."

Asimismo, el Presidente del BCN incentivó a los estudiantes a comprometerse en sus estudios para culminar con éxito la carrera que eligieron, lo cual implica un esfuerzo y dedicación a nivel personal. Por su parte, los estudiantes compartieron sus vivencias al iniciar la carrera y los desafíos que se plantean para completar el pensum académico.

La carrera de Ingeniería en Economía y Negocios se imparte desde el año 2014 en la UNI, y tiene como objetivo formar profesionales capaces de contribuir al desarrollo socioeconómico de Nicaragua, a través de soluciones de ingeniería en los campos de la macroeconomía y los negocios.

Managua, 30 de noviembre 2023